



BLEIBERECHT JETZT!

<http://www.bleiberecht.at>

Plattform Bleiberecht JETZT!

c/o SOS Mitmensch
1070 Wien, Postfach 220
Tel.: + 43 1/524 99 00 Fax: +43 1/524 99 00-9
E-Mail: action@bleiberecht.at Homepage: <http://www.bleiberecht.at/>

Frau Nationalrätin
Sonja Ablinger
c/o Sozialdemokratische Parlamentsfraktion
Dr.-Karl-Renner-Ring 1–3
1017 Wien

Linz, im Februar 2009

Ein menschenrechtskonformes Bleiberecht ist notwendig!

Sehr geehrte Frau Nationalrätin,

wie Sie sicher aus den Medien entnommen haben, erklärten verschiedenste Menschenrechtsorganisationen den **10. Oktober** zum bundesweiten Tag des Bleiberechts.

Diesen Aktionstag mit Sesselmeeren in ganz Österreich haben wir genutzt, um sowohl auf die Notwendigkeit eines menschenrechtskonformen Bleiberechts, als auch auf die Missstände im derzeit bestehenden Fremdenrecht hinzuweisen. Der enorme Zulauf bei den Kundgebungen zeigte, dass dies auch von der Bevölkerung so wahrgenommen wird.

Da derzeit ein Gesetzesvorschlag des Innenministeriums über eine Bleiberechtsregelung in Verhandlung steht, möchten wir die Gelegenheit zum Anlass nehmen, Ihnen noch eine Vielzahl an problematischen Bestimmungen aufzuzeigen, die dringend einer Korrektur bedürfen! Die Stellungnahme dazu finden Sie im Anhang.

Wir bitten Sie, diese Hinweise gewissenhaft zu berücksichtigen, da es sich immerhin um Menschenleben und Schicksale ganzer Familien handelt. Nehmen Sie bitte den beigelegten Sessel als Denkanstoß bzw. als Erinnerung an die Notwendigkeit eines menschenrechtskonformen Bleiberechts.

Plattform **Bleiberecht JETZT!**